

新型コロナウイルス拡散防止対策における臨時休業について

児童・生徒、保護者の皆様へのメッセージ（第2報）

都立青山特別支援学校長
米谷 一雄

【児童・生徒のみなさんへ】

学校がお休みになって2週目に入りました。みなさんの健康状態については、家族の方から聞いています。学校が休みではありますが、規則正しい生活を心がけ、健康には十分に注意してください。

学校で学習をすることはできませんが、家の中でも、学ぶことや経験することはできます。こんなときだからこそ、家族の一員として、自分のできることを考え、相談していきましょう。

あ（あいさつ）お（おもいやり）や（やるき）ま（まなび）はどこにいても実践できます。

一日でも早く、みなさんと会える日がくることを先生たちも願っています。

【保護者の皆様へ】

臨時休業の2週目に入りました。ご家庭での様々な対応には心より感謝いたします。幸い、現段階では、本校の児童・生徒、ご家族、教職員からは感染の報告は受けていません。このまま、一人も感染者を出すことなく、学校が再開することを願っています。自然災害とは違い、ライフラインが止まっているわけではありませんが、先の見通しがもてないことが、何よりの不安であり、依然、厳しい状況であると思います。事態が収束するまで、今後も引き続き手洗いや消毒等を励行していただき、子供たち並びに保護者の方々の健康と安全を保っていただきますようお願い申し上げます。

○これからの学校としての対応として、以下にあげますので、ご確認ください。

感染の拡大防止は継続しますが、保護者の都合により自宅等で過ごすことが困難な児童・生徒については福祉等と連携した支援体制が整うまでの間、また、子供たちの精神的な安定という観点から必要な場合も含め、学校での預かりも継続します。なお、16日（月）より預かる時間を午後まで延長します。詳細は、別紙をご確認ください。学校での預かりは、学習活動ではありませんので、様子をみながら安全に過ごせるようにしています。ご了解ください。

・実施日 3月16日（月）から23日（月）

・時間 8時45分から14時

※給食はありませんので、お弁当の持参となります。持参が困難な場合には、備蓄食で対応することができます。